## Eingelocht.

## Beim Golf-Turnier der BMW Niederlassung Leipzig kamen sportliche Höchstleistungen und Unterstützung für lokale Hilfsprojekte zusammen

Mit dem BMW Golf Cup International machte die größte internationale Turnierserie für Freizeitspieler Station in Leipzig. Bei dem von der BMW Niederlassung Leipzig im 1. Golfclub Leipzig e. V. ausgerichteten Turnier, setzten sich Beate Schulz-Bode (Damen), Ingo Schwarz (Herren A), Thomas Serbe (Herren B) und Daniela Hannss (Sonderklasse C) durch und qualifizierten sich damit für die nächste Runde. Es ist Tradition, dass beim BMW Golf Cup International die Startgelder einer gemeinnützigen Einrichtung und der Jugendarbeit des 1. Golfclubs Leipzig e. V. gespendet werden. Freuen konnten sich dieses Mal Knut Göbel (Präsident 1. GC Leipzig) und Alexander Malios (Leipziger Kinderstiftung). Niederlassungsleiter Carsten Bödecker überreichte im Rahmen der Abendveranstaltung jeweils einen Scheck in Höhe von 2.700 Euro. Aufgrund der Hochwassersituation im Juni rundete er den Scheck für die Leipziger Kinderstiftung auf 5.000 Euro auf. "Wir haben heute einen schönen Tag verlebt und möchten Birgit und Alexander Malios bei ihrer Arbeit unterstützen, Familien und Kindern in der Region Leipzig zu helfen, die aufgrund des Hochwassers alles verloren haben", erklärte Carsten Bödecker.

es im Internet unter www.jazzclub-leipzig.de



Alexander Malios nimmt den Scheck entgegen. Carsten Bödecker, Leiter der BMW Niederlassung Leipzig, rundete den Betrag spontan auf 5.000 Euro auf